

« DITES MOI DE QUOI VOUS AVEZ BESOIN JE VOUS EXPLIQUERAI COMMENT VOUS EN PASSER »

Vos représentants se sont rendus aux 2 réunions, les 04 et 06 avril 2016, proposées par le Délégué Régional à l'ensemble du PNC.

Alors que vous étiez venu en masse lors de l'Assemblée Générale de l'UNSA le 21 mars 2016, il n'y avait que 7 PNC au total, hors représentants du personnel, qui ont répondu présents aux deux réunions. Nous laissons la Direction en tirer ses conclusions....

Une fois de plus notre Délégué régional nous a abreuvé de chiffres d'Air France KLM et de calculs savants en essayant de noyer le poisson.

Une fois de plus notre Délégué régional est passé à côté de toutes nos revendications avec un manque de considération affligeant.

Pourtant les PNC présents ont rappelé tous les efforts consentis par le personnel Polynésien durant ces 3 dernières années.

Ils ont également manifesté leurs inquiétudes quant aux conditions de travail dégradées, la fatigue engendrée par la mauvaise gestion des effectifs et des vols en composition d'équipage réduit, la pénibilité du travail non reconnue, l'âge minimum de départ à la retraite qui est sans cesse repoussé ... La liste n'est hélas pas exhaustive !

Sans parler des rotations inventées par le secteur (mercredi-vendredi), de l'utilisation des PNC de Paris pour palier au manque d'effectif, des IR inadaptés, de l'encadrement de la Délégation Régionale (DR, RH et Chef de secteur) qui aurait urgemment besoin de suivre des formations managériales, etc. Là encore la liste n'est pas exhaustive....

Aujourd'hui, les salariés sont très inquiets quant à leur avenir personnel et professionnel.

L'aspect discriminatoire au niveau des différentes primes n'est bien que la partie émergée de l'Iceberg, la goutte d'eau qui a fait déborder le vase.

Le constat de ces deux rencontres est navrant car elles ne se résument qu'à des joutes verbales.

Aujourd'hui les salariés d'Air France Polynésie veulent de vrais engagements, des signes forts de la part de leur Délégué Régional.

Il serait grand temps que le Délégué Régional se réveille et prenne conscience du climat social plus que perturbé qui règne au sein de sa Délégation. Au vu de la prise de conscience qui est en œuvre à Paris, il serait également de bonne augure de se séparer de cette équipe dirigeante locale d'un autre âge.

La paix sociale est bel et bien rompue et d'autres turbulences à prévoir...

Nous restons plus que jamais solidaires, unis et motivés.